

FIESTA DE CARIDAD



Muy brillante resultó la kermesse que a beneficio de la Tienda Asilo se celebró en la terraza del Casino el domingo pasado 26. Ataviadas con lindos trajes de camareras, bellas señoritas de lo más selecto de la Sociedad almeriense dieron realce al acto, sirviendo las mesas ocupadas por los concurrentes.

Se rifaron y vendieron objetos primorosos donados por nuestras caritativas damas. Un buen éxito en la recaudación y millones de bendiciones de las clases más humildes de nuestra capital a las organizadoras, fue el pago a tan caritativa y simpática fiesta.

LIRISMOS

Yo sería un romántico, generoso y altivo;
de ensueños optimista, de lírica elegancia
y el decir matizado por el giro andaluz.
Con esta ejecutoria: Poeta subjetivo.
Y este lema egotista: Del vivir, la fragancia;
del amor y la llama, el calor y la luz.

Lejos de todos esos hueros decadentismos,
florecería rosas de la literatura;
pero sin estridencias, ni frases, ni snobismos,
sino dando del arte la emoción honda y pura.

Jugaría mi verso como un cetro de llamas.
Y, más vario y panida que el Caudillo de Fiume,
gustaría los íntimos encantos de las damas
y los olvidaría, gozado su perfume.

Conquistador y joven; muy audaz, muy artista;
de aventurero espíritu y estilo cortesano.
Sería un estupendo blasón de idealista
mi flexible silueta de porta-lira hispano.

. . . Más nací con la espuela de la riqueza, rota;
mi infancia, entre pesares anónimos, fué ida;
me siento, en lo presente, la juventud, perdida. . .
Y lo bueno que hay dentro de mí, se agota
en una lucha absurda para ganar la vida.

JOSÉ FERNÁNDEZ DORIS